

Winterfeier am 14. Januar 2023

Nach zweijähriger Corona-Zwangspause konnten wir endlich wieder feiern. Aus terminlichen Gründen mussten wir unsere Weihnachtsfeier in den Januar verlegen und so wurde es zur Winterfeier. In diesem Jahr trafen wir uns im **Eventhouse Weber** in Brühl, in dem wir derzeit auch unsere Stammtische abhalten. Das Jahr hat damit für alle gut begonnen und es durfte endlich



wieder gelacht, erzählt und gemeinsam auf das neue Jahr angestoßen werden. Zu Beginn begrüßte Karlheinz die Mitglieder mit launigen Worten und dann ging es auch schon an das reichhaltige und vorzügliche Büfett. Auf Anregung

von Gerhard brachten die meisten Mitglieder ein kleines Modell ihres Oldtimers als Tischdekoration mit. Wie die letzten Jahre begleitete uns "Pino" wieder musikalisch durch den Abend und natürlich wurde auch wieder die



Tanzfläche fleißig genutzt. Mit Kaffee und Kuchen konnte man sich dann für die nächste Runde stärken, dafür ein herzliches Dankeschön an die



Kuchenspender. Man saß noch lange Zeit zusammen, lachte, plauderte und unter anderem wurde auch ein reger Gedankenaustausch über unsere nächste Ausfahrt geführt.

Es war wieder einmal ein schöner, gelungener Abend und in geselligen Gruppen klang der Abend gemütlich aus.